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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成３０年第４回定例会（第４号） 

 

１３番 奥田富代子 議員（公明党議員団） 【一問一答方式】 

   １ 買い物弱者への支援について 

① 後期高齢者の人数。 

② 買い物弱者への支援。 

   ２ ＩＣＴを活用した教育について 

    ① 教育現場におけるＩＣＴ環境の現状。 

    ② ＩＣＴを活用した教育についての考え。 

   ３ 災害時の自助・共助・公助について 

    ① 避難所運営マニュアルについて。 

    ② 避難所運営リーダー養成の現状と人数。 

    ③ 日々の暮らしの中でできる防災という視点での啓発。 

 
    

１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）【一問一答方式】 

   

 １ ３１年度一般会計予算について 

① ３１年度予算編成にあたっては、市民生活向上に向けた改善施策面 

はどういった面を中心とした施策を進めようと考えているのか。 

② 消費税率が１０％に引き上げられた場合、予算編成面でどう影響 

を与えると認識しているのか。また、インボイス方式によって中小 

零細業者など市民生活面でどのような影響がでると捉えているのか。 

③ 予算編成方針では、徹底した歳出削減に取り組むと第 1点目に方 

針を打ち出しているが、市民サービスの後退につながるのではない 

か。 

    ④ ３２年度の第２次長期計画満了まであと２年となったが、残され 

た課題はなにか。また、３１年度でどのような事業を行う予定なの 

か。 

    ⑤ 市政懇談会でも高齢化社会を反映した移動手段の改善、交通網の 

充実改善を求める声が多々出されている。移動手段の実態やどのよ 

うな改善が求められているのかを調査するアンケート実施や公共交 

通改善策を研究実施すべきと考えます。 

    ⑥ 災害対策面では、消防委員会で今後はブルーシートの無料配布を

行っていきたいとされたが、災害や防災対策面ではどう充実させる 

施策をとるのか。 

    ⑦ 職員体制面では、途中退職、死亡等で人員減があっても職員の補 

充対応がされない実態もあるが、職員体制充実こそ市民サービス向 

上につながると考えるが今後の体制面は。 

   ２ 教育委員会事務事業評価について 

    ① 今年１０月に、２９年度事務事業についての評価報告書が出され 

ているが当局として指摘、改善点について３１年度どう反映をして 

いくのか。 
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    ② 自己評価の点では、Ｃ評価が４つ、後はすべてＢ評価となってい 

ます。基本的にはＡ評価を目指して職員が取り組んでいると考えま 

すが、他市と比べ少ない職員体制面が影響している面はないのか。 

    ③ 各事業において、積極的な予算措置を取り事業展開することによ 

って市民からも学校教育、社会教育面で市民サービス向上といえる 

評価になるのではないのか。自己評価をＡにしていく手立てをどう 

進めようとしているのか。 

    ④ 小中学校教材、教具等整備事業。学校における教材整備計画面で 

は、国において、毎年８００億円の地方財政措置が講じられていま 

す。教材整備指針に基づく教材整備面では、この制度は年次的にど 

れくらい活用を行ってきたのか。今後も岩出市として積極的に活用 

すべきと考えますが当局の対応は。 

   ３ データヘルス計画について 

    ① 今年３月に岩出市における国保のデータヘルス計画が策定されま 

した。検診データやレセプトデータの分析、今後の目標設定などが 

計画されましたが、目標設定に向けた今年度の取り組みはどう進め 

てきたのか。 

    ② 人口３万人の時点と５万３千人の現在でも職員体制はほとんど変 

わらないものとなっている。職員の仕事量という面でデータヘルス 

計画を進める上では労働強化となっている面があると考えるが見解 

は。 

    ③ ６０歳以上の医療費が６７．５％という和歌山県の国保連合会の 

資料はありますが、岩出市の国保加入者の実態は独自に算定されて 

いるのか。 

    ④ データヘルス計画指標では平成２８年度、人口５万３，９４４人 

となっています。この内、国保における０～１４歳、１５歳～６４ 

歳、６５歳以上の人口割合は。 

    ⑤ 脳ドック面では、今年度も拡充されたが今後も拡充改善を図るべ 

きと考えますが来年度の対応は。 

 

 

１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

 

   １ インフルエンザ対策について（子ども） 

    ① 予防接種の接種率はどうか。 

    ② 県内で子どもに予防接種助成を実施している状況について。（対象

者、実施の理由。） 

    ③ インフルエンザ予防接種助成の実施を。 

   ２ 市の責任で待機児童解消を 

    ① 来年度の保育需要と保育体制についての評価は。 

    ② 「待機児童ゼロ」に向けての対応策は。 

    ③ 特別の配慮を要する子の受け入れについて。 
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６番 田畑昭二 議員（公明党議員団）   【総括方式】 

   １ 保育所待機児童について 

① 現在の待機児童の状況は。 

② 明年度及び今後の見通しは。 

③ その対策は。 

   ２ 当市における人口減少について 

    ① 人口減少へと転じているが、過去３年間の人口推移は。 

    ② 人口減少の対策は何か考えているか。 

    ③ 人口減少による影響は。 

   ３ 広域農道でのイノシシ事故について 

    ① 本年１１月初旬、夜間大阪方面より帰宅中の住人が、広域農道の

歴史資料館より東側寄りでオートバイとイノシシの衝突事故があり

鎖骨を折り、オートバイは大破した。街灯のない所で真暗な状況だ

ったので、何が起こったか全くわからなかった。その対策として、

真暗な所に街灯設置を。 

 

 

１６番 尾和弘一 議員          【一問一答方式】 

 

   １ 消防団員の報酬について 

    ① 現行の支給方法はどのようにしているのか。 

    ② 各自治体で問題になっていることを認識しているのか。 

    ③ 今後の方針・対応はどうか。 

   ２ 死亡手続きについて 

    ① 市役所内での手続き一覧はどうか。 

      各担当課での内容はどのようなものがあるのか。 

（年金・介護・高齢者・保険・障がい・こども・上下水道・農地・ 

税 他） 

    ② おくやみハンドブック及び仮称「お悔やみコーナー」の新設で利

便性の向上を。 

   ３ 未婚ひとり親について 

    ① 婚姻歴者とシングルマザーとの格差はどのくらいあるのか。 

    ② 格差是正への対応・方針はどうか。 

   ４ 身体障がい者雇用について 

    ① ９月議会において、障がい者雇用率（１名不足） 

      今後、充足されるための計画はどうか。 

   ５ 過労死防止について 

    ① 現行の超過勤務及び３６条違反はどうか。 

    ② 有給消化率向上のための対策はどうか。 

    ③ ２０１９年４月から労働基準法が改正される・・・岩出市の方針

はどうか。 

   ６ 市庁舎のサービス向上について 

    ① 休憩室・男女更衣室及び食堂室について。 

    ② トイレの表示及び不足状況について 

    ③ 緊急時の対応として・・・常備ヘルメットの完備を。 
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    ④ 庁舎内案内について・・・迷路対策として導線の表示。 

    ⑤ 市三役の在庁・不在の表示。 

    ⑥ 職場内私物の持ち込み・・・不要なもの整理・整頓。 

    ⑦ 南庁舎にＡＥＤの配備。 

    ⑧ 自転車及び単車置き場に雨除けひさしの設置を。 

    ⑨ 確定申告時の駐車場不足対策。 

  ７ 森林環境税について 

    ① 現行制度と２０２４年度導入時はどうなるのか。 


